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食事をいただける感謝を胸にTOF献金をお願いいたします。

鳥居　翠　地域奉仕・環境事業主任（大阪なかのしまクラブ）
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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　ジョウン・ウォン（香港）　　   “Make a Great Impact”「大きなインパクトを起こそう」
 「つなげよう地域と世界、YMCAと共に」

“Connecting Local to the World with YMCA” 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　鵜 丹 谷 　 剛（神戸クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　山 下 大 輔（京都トップスクラブ） “あなたが主役！！！　It‘s up to you！ワイズライフのお祭り騒ぎ”

原点を共有し、未来を紡ぐ
会　長　左　近　宏　崇

ク
ラ
ブ
主
題

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　チャーミング・シェン（台湾）“Sunshine and Smile”「太陽の輝きと笑顔」

会　長／左近宏崇
副会長／倉見直樹・黒木宏知
書　記／石倉　尚・志田育夫
会　計／香山章治・渡邉えみ

年間強調
目標JWF

今月の聖句

　日頃より、地域奉仕・環境事業にご協力を賜り、誠にありがとうございます。メネット、コメットの皆様にもご参加・ご支援をいただ
き、心より感謝申し上げます。
　今期の地域奉仕・環境事業委員会委員長を拝命し、約半年が経ちました。また、入会して約2年が経過いたしました。委員長としての半
年を振り返ると、怒涛の日々だったように思います。正直申し上げますと、地域奉仕・環境事業委員会の活動について何も理解しておら
ず、何をすべきか分からない状態からのスタートでした。そのような中で、亀井前委員長のご尽力を改めて深く感じました。
　委員会の皆様に支えられ、何とか半年を乗り越えてこられたことに感謝しております。私自身、非常に恵まれており、経験豊富でワイ
ズメンズクラブに精通されている委員会メンバーに助けられました。本当にありがとうございます。また、クラブのメンバーの皆様も、
委員会の活動に積極的にご協力いただき、皆様のお力添えのおかげで、この上半期を無事に終えることができました。心から御礼申し上
げます。
　さて、上半期のメイン事業であったワイズデーは、流れに乗ってスムーズに進行しました。一方で、ふれあい広場では事業直前に行き
先変更などの異例の対応がありましたが、皆様の迅速な対応と温かいサポートにより、参加者の方々から多くの喜びの声を頂戴しました。
　これにより大きなやりがいを感じるとともに、事業の意義を改めて実感し、この想いを未来へ引き継いでいく必要性を強く感じました。
　参加した子供たちも新しい友達ができ、大変喜んでおりました。
　下半期の事業としては、「TOF例会」「チャリティーボーリング」「メタセコイアフェスティバル」の事業が控えております。今年度
のTOF例会では、能登半島地震の被災地でボランティア活動を行っておられる方々をお招きし、現場の状況やボランティアの実情につい
てお話を伺う予定です。この機会を通じて、現状を知り、今後のクラブや個人でのボランティア活動等に役立てていただければ幸いで
す。また、メタセコイアフェスティバルは例年よりも約1か月早い開催となりますが、参加者の皆様に楽しんでいただけるよう、しっかり
と準備を進めてまいります。
　至らない点が多々あるかと存じますが、引き続きご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。もう少しの間、お付き合いくだ
さい！

地域奉仕・環境事業委員会委員長、チャレンジ中！
地域奉仕・環境事業委員長　齊　藤　裕　典

塩は良いものである。だが、塩に塩気がなくなれば、あなたがたは何によって塩に味を付けるのか。自分自身の内に塩を持ちな
さい。そして、互いに平和に過ごしなさい。

新約聖書　マルコによる福音書９章50節

　　　　調べたわけではありませんが塩はおそらく世界で一番初めに使われた調味料ではないでしょうか。海でも取れますし、岩塩とい
うように海以外の場所でも取ることができます。世界各地で古くから用いられていたのではないでしょうか。塩は調理には欠かせないも
のです。塩は塩辛いだけでなく、苦さも持っており、他の食材と組み合わされて甘さを引き立たせることもあります。イエスは、他の聖
書の箇所で、あなたがたは「地の塩、世の光」であるとも言っています。塩はそれ自体で料理の中心になることはありません。塩は他の
食材の中に溶け込むことでその食材の味を引き立たせたり、食材同士の味に調和をもたらせる役割も持っています。この聖句は、あなた
がたが人々の中でこのような役割を果たすことで人々の間に平和と調和をもたらす存在となりなさいということを言っているのではない
でしょうか。

解　説

この基金（西日本ワイズ基金）の存在意義をよく理解し、感謝を以て献金されること、その使途に
ついて吟味されることを期待いたします。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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　昨年の西日本区大会にて、次期京都部書記の大橋さんが次期京都部部長の隠塚さんを紹介下さったあの日が遠い
昔の様に感じます。12月2日に初顔合わせ会があり、おいしい食事をいただきながら、次期部長主題をお聞きしま
した。隠塚次期部長はじめキャビネットの皆さん、主査の皆さん共に人間力強めの方々で、刺激的な1年半になる
と思いました。1月15日には、第一回準備役員会が行われ、さらに詳しく部長方針、活動計画をお聞きし、年間ス
ケジュール、京都部部会やワイズデーの事も議題に挙げてくださっており、時間ギリギリまで話し合う事が出来ま
した。次期地域奉仕・環境事業の活動計画として求められているのは、「YMCA国際ホテル専門学校（ラオス）設
立の支援」と「青少年に夢を与えるイベントの開催」です。具体的に決まっている事はまだありませんが、誰にと
ってもワクワクできるイベント開催をしたいと思います。私にはキャピタルの皆さんの支えがあるのでとても心丈
夫です。一所懸命頑張ります。 渡邉　えみ

次期　京都部 地域奉仕・環境事業主査の掲示板

新年例会
EMC事業委員　松　田　裕　之

　1月11日(土)、がんこ高瀬川二条苑で新年例会が開催されました。36名の参加で大変賑やかでした。
　今年度やり残したことの発表では、お料理が得意な方もいらっしゃったり、ゴルフのスコアをあげるという目標にされて
いる方もいらっしゃったり、とても個性豊かな人の集まりだなと思いました。その中でも、吉井さんのご子息が大門さんの
指導を受けて、球速が15キロも上がったというお話もあり、さすが大洋ホエールズのローテーションを任されていた方だな
と思いました。お野菜を育ててらっしゃる石村さん、オートレース、英会話、さらに彼女を作るとも宣言された野口さん、
ダイビングのために？英会話を勉強されている山田敬子さん、楽しいお話ばかりでした。私も調子に乗って、彼女を作ると
言ってしまいました。頑張ります。
　最後は、有志の方でえびす神社へお参りに行きました。帰りのお店で飲んだホットワイン、美味しかったです。

2024年1月6日（土）18:00～21:00　祇園円山かがり火2025年1月11日（土）18:30～21:00　がんこ高瀬川二条苑

1 月 第 一 例 会
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半期総会

1月21日(火)ウエスティン都ホテル京都「稔りの間」で半期総会
が開催されました。
　左近会長の挨拶から始まり、滅多に見られない左近会長の食前
感謝で楽しい食事の時間が始まりました。
　会食後、半期総会へと移りました。議長には金原さんが選ば
れ、第一号議案　各事業委員会上半期報告、第二号議案　上半期
決算報告、第三号議案　次期三役選任に関する件、第四号議案　
次々期会長選任に関する件と全て承認されました。次々期会長に
は黒木宏知さんが選任されまして、後々のニコニコで決意表明を
されていました。
　左近会長期が始まって半年、私の会長期までもう半年と、あっ
という間に時間が過ぎていく中で、いよいよ本格的に準備をして
いかないといけないと感じております。
　下半期も皆様と一緒に事業に参加し、思いっきり楽しみなが
ら、自身の会長期の準備も進めていきたいと考えております。
　皆様、これからもよろしくお願いいたします。

次期三役紹介
次期へ向けて、一言挨拶を頂きました

１ 月 第 二 例 会
2025年1月21日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

これまで皆様から教えていただいたこと、支えて
いただいたことに感謝しております。
自身の会長期、頑張っていきますのでこれからも
応援とご協力をお願いいたします。

会長 宮﨑順巳

宮﨑次期会長より副会長をとご依頼を受け、年齢
を考えずお受けいたしました。もう役職からは遠
のいており、以前のような覇気は無くなっていま
すが、クラブで最後のお役と思い、会長や皆様に
心配をおかけしないように努めさせていただきま
す。副会長 仁科保雄

古参タッグに！乞うご期待！
会則に「副会長は、会長を補佐する」とあり、補
佐とは「～をたすけてその務めを果たさせる」と
ある。仁科さん(1984年入会)と三役でご一緒する
のは、石村会長期以来２８年ぶりである。仁科さ
んとのタッグで宮﨑会長がその務めを全うすべく
全力で尽くします。古参タッグに、乞うご期待！
です。

副会長 石倉　尚

宮﨑次期会長より会計を仰せつかりました。今期は
役が無かったので、久しぶりにゆっくりさせていた
だいたので、その分、来期はまた気持ちを新たにし
て、宮﨑次期会長を微力ながら御支えできるように
がんばります！

会計 田中升啓

宮﨑次期会長が次期三役の人選を進められている
ことは、漏れ聞こえていましたが、まさか自分に
声が掛かるとは思っておらず、正直びっくりしま
した。指名いただいたからには、宮﨑次期会長を
支え盛り立てていきたいと思います。

会計 松村隆孝

宮﨑次期会長からは早い時期に「お願いしますよ
」とだけ言われていました。私は「経験したこと
のない会計で」と言ったのですが、見事に無視さ
れ、いつの間にか役員会を通過し、３度目の書記
を拝命することになりました。相棒の書記は心強
い野口さんですので、役割分担しつつ、尚且つ力
を合わせて宮﨑次期会長を盛り立て、役割を全う
したいと思います。
皆さんのお力添えを宜しくお願い致します。

書記 西川欽一

初三役で身の引き締まる思いです。クラブのことを
より勉強させていただきたいと思い、大役ですが
お引き受け致しました。宮﨑次期会長を補佐し、
皆様と共にクラブを盛り立てて参りたいと存じま
すので、ご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い
申し上げます。書記 野口晋司

ＹＭＣＡサービスユース事業委員　宮　﨑　順　巳



メ　　ン 吉井崇人　2月11日
森　繁樹　2月20日
石倉　尚　2月24日

左近宏崇　2月20日
苗村昌碁　2月15日

仁科節子　2月  2日
瀬本吉美　2月28日

椿森　光　2月11日

岡﨑泰生　2月  9日

メネット

コメット

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY
能戸謙介・敬子　ご夫妻　2月  3日
椿森昌史・光　　ご夫妻　2月28日

山田隆之・まゆみ　ご夫妻　2月18日

例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 140周年
募　　金140

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

在籍者数
第一例会
在籍者数

37名
33名
37名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

34名
4名

100％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

0ℊ
0ℊ
０円
０円
０円

5,000円

第一例会
第二例会

70,000円
10,000円

新年例会
2次会おつり 1,000円
1月三役会
おつり 2,000円
累　　計210,720円

EMC合同委員会
おつり 2,200円

2,000円
676,570円

三役会おつり
累　計

献血　０名
累計　１名 400cc

第一例会
第二例会
今期累計
累　　計

０円
3,394円
28,862円
423,906円

第一例会
第二例会
今期累計

０円
3,025円
26,532円

第一例会
第二例会
今期累計

０円
2,679円
24,1574円

１月報告

今月も皆様のおかげでブリテン作成ができました。有難うござい
ます。もう半期も過ぎ残り半分も皆様と共に過ごせて行ければ幸
いです。新年も明け1月は皆さまいかがお過ごしでしたか？素敵
な新年のスタートがきれた月になりましたか？私はインフルエン
ザとコロナの病気にかかり良いスタートとはなりませんでした
が、ゆっくり楽しく過ごさせて頂きました。まだまだ寒い日が続
きますがお体の体調にお気を付けください。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS

お申込み・お問合せ：京都YMCAウエルネスセンター
Mail：wellness@kyotoymca.org　
詳しくは下記URLをご覧いただくか、上記QRコードを読み取ってご覧くださ
い。https://wellness.kyotoymca.or.jp/swimming-child/5897/

2025年度子どもウエルネスプログラム募集案内

【この春から、YMCAではじめてみませんか？】
　4月からの子どもウエルネスプログラム申込み

日 時 : 2月9日(日) 11 時～14 時 
場 所 : 京都 YMCA 三条本館 
内 容 : 物品バザー、飲食の提供、ピンクシャツデー絵画ポスター展示 他
詳細：https://kyotoymca.or.jp/?p=8773

【バザー】
（リトリートセンター60周年記念募金および青少年育成の
　ためのチャリティー、ピンクシャツデー）

日 時：2月15日(土)19時～21時
会 場：京都YMCA三条本館
内 容：◆講演「平和の実現を求めてーYMCAにできること」
　　　　日本YMCA同盟会長 山本俊正 氏　
　　　 ◆礼拝　日本基督教団平安教会牧師 小笠原 純 氏
申込み ： 下記URLからお願いします。
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLS-
fP9bJW-jlqC8r70g4sNp-9xxT8_Il1lSZMsMZD6B8-y-al1g/viewform

【創立136周年会員集会】

2025年1月28日（火）19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第７回　役員会議事録

・第28回西日本区大会　
　日時：2025年6月14日（土）場所：ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ神戸
　一次受付　2/1～4/7　登録費：21,000円
・チャリティーボウリング
　日時：2025年2月16日（日）15：00～17：30
　場所：MKボウル上賀茂　２４名登録　ホスト：ZEROクラブ
・第2回ＥＭＣ事業懇談会
　日時：2025年2月27日（木）19：00～
　場所：フォーチュンガーデン京都　懇親会会費：7,000円
　締切：2/17（月）
　会歴3年以内のメンバーとスポンサーを中心に参加を望む。(対象者１５名)

〈西日本区・京都部報告〉

40周年記念誌　２月中に発行予定。
〈三役報告〉

〈ＹＭＣＡ報告〉
・The Ｙ cup第9回京都ミニバスケットボール大会
日時：2025年3月1日（土）、3月2日（日）場所：横大路運動公園

・大門和彦さんご子息ご結婚お祝い金  慶弔費より10,000円拠出(承認)
・エイブルクラブ35周年　お祝い金  慶弔費より10,000円拠出(承認)
・次期事業委員長　
Ｙサ：齊藤裕典　ＣＳ：能戸謙介　ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ：吉井崇人　交流：金原弘
明　ファンド：山田敬子　広報・ブリテン：岡﨑敬史　ＥＭＣ：苗村
昌碁（承認）

〈審議事項〉

〈各事業委員会報告〉

The　Ｙcupミニバスケット大会　広告協賛について／インターナ
ショナルチャリティーラン　2025年5月11日（日）開催予定

TOF例会　支援金30,000円拠出／メタセコイアフェスティバル
4/27開催

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

CAT+F例会打合せ1/31／ニコニコ受入れ状況
・ドライバー事業委員会

熊本むさしクラブとのＤＢＣに向けて主査と協議2/10
・交流事業委員会

3/18ファンドオークション例会／5/16-17旅行ファンド（EMC合
同）

・ファンド事業委員会

2月号・3月号骨子原稿依頼・入稿状況報告／西日本区強調月間
について

・広報・ブリテン事業委員会

3/29ＢＢＱ（ﾌｧﾝﾄﾞ合同）／吉本新喜劇鑑賞　中止／出欠の確認、
出席率報告

・EMC 事業委員会


